



学習発表会 “2018”

16日(日)は、学習発表会でした。100名を超える保護者の皆さんや地域の方々に参加してくださり、子どもたちも大いに励みになりました。

有り難うございました。

この学習発表会は、普段の学習の成果を大勢の人々の前で発表させていただく行事です。

身に付けた個人力を元にして、友達と息を合わせて作り上げる内容ばかりです。人を思い、支え合い仕上げた出し物を精一杯発表します。

会場から大きな拍手



をいただく度に子どもたちが胸を張っているように感じました。

今回は、「ふるさと学習」として校区内に伝わる郷土芸能や十津川高等学校の出し物が新しく加わりました。



これがきっかけとなり、地域の踊りの練習に出かける事が増えたり、十津川高校の良さが伝わったりしたらいいなと思います。



ありがとうございます。十津川高校。この会場の後ろには、ボート部のシングル用ボートも展示されました。



この写真は、十津川高等学校の工芸コース3年生「嶋田裕太」さんが高等学校や工芸コースの魅力について語ってくれているところです。彼の右側にある作品は、彼が2年生の時作成したもので、奈良県代表として「第42回全国総合文化祭2018信州総文祭」に出品されました。

彼は、「このような木材を活用して物作りができる環境がこの十津川高等学校にある。そのためにこの学校を選びました。」「君たちも夢を持ちましょう。」と、実績と信念のある思いを力強く述べてくれました。

この作品は、「光の噴水」という名前が付けられています。

平成のライフスタイル



「平成」の最後の12月です。時が経つのが速すぎて困ります。

この平成時代最後の年末を迎えています。私は、昭和時代からこの世にお世話になっていますが、子どもたちは平成時代後半の生まれです。若い先生も平成生まれです。

この機会に、「平成」時代を振り返ってみたいと思います。

元年	高級車やスポーツカーがブームに！	18年	今の6年生の子どもたちが生まれる！
1989	トヨタ「セルシオ」マツダ「ユーノス・ロードスター」が登場！	19年	任天堂ゲーム機「Wii」が発売。
3年	リサイクル法（再生資源の利用促進）施行	20年	フジテレビ「納豆を食べるとやせる」の内容が問題に。番組打ち切り。
4年	公立校で月1回の週5日制始まる。	22年	人口が1億2808万人とピークを迎えた。これ以後、減少に。
6年	ホンダ「オデッセイ」発売、レジャー用多目的車が人気。	24年	メタボリックシンドローム予防始まる。
7年	こんにやく入りゼリーで子どもがのどに詰まらせる事故相次ぐ。	26年	「女子会」が流行。
8年	岡山等で腸管出血性大腸菌「O-157」の食中毒発生。	27年	格安航空会社「ピーチ」が就航。
10年	家電リサイクル法が成立。	28年	1年生はこの年に生まれた子もいます。
12年	校舎の建材等のワックスの化学物質がアレルギー症状の原因となる事発覚。	29年	中国の会社が消費期限切れ鶏肉使用発覚、マクドナルド等販売中止。
14年	食品にアレルギー表示を義務づける。	30年	ふるさと納税で豪華な返礼品合戦始まる。
16年	牛丼チェーン店のBSE（牛海綿状脳症）が問題に。		「保育園落ちた日本死ね！」が国会で審議。待機児童問題に注目。
17年	クールビズの推進始まる。		「インスタ映え」の言葉流行。
			セブンイレブン（小売業）初の2万店舗に。プラスチック製ストローの廃止の動き。（外食チェーン、2020までに）

保護者の皆さん、これまでの学校の取組等に、様々なご協力をいただきましたことに感謝します。良いお年をお迎えください。来年も宜しくお祈りします。